

## Chronique-FAQ #341



### Les personnalités en lien avec l'entourage !

#### 01. Les personnalités de l'ego sont-elles karmiquement liées avec celles de son entourage ?

Effectivement, tout est lié, rien n'est laissé au hasard. Les personnalités de l'ego marchent en tandem avec les personnalités de son entourage. Pourquoi ? Les personnalités ont besoin de créer des clans qui sont difficiles à pénétrer par d'autres personnalités. Cela permet à l'entité primaire d'avoir la mainmise sur les egos.

Un ego inconscient ou psychologique, c'est un être dans une personnalité qui demande à se réchauffer en vivant des émotions. Les personnalités ont besoin de se frictionner entre elles pour conserver leur chaleur émotive qui leur fait vivre l'illusion qu'elles sont réelles.

#### 02. Existe-t-il une interconnexion entre les personnalités pour venir créer du karma entre tous ?

Le karma se crée lorsque l'ego est dans une personnalité. Autrement dit, l'entité primaire insuffle une pensée subtile dans le mental pour que l'ego lui donne une valeur. C'est cela qui fait en sorte que l'ego s'éjecte de lui-même de son centre mental pour revêtir une personnalité.

Pour répondre à la question, des interconnexions doivent exister entre les personnalités pour engendrer du karma. L'Homme est aux prises avec le karma parce qu'il n'est pas dans son centre mental, il vit à travers ses personnalités. C'est pour cette raison qu'il est pris dans une boucle karmique sans fin.

#### 03. Les personnalités se sont-elles développées, voire renforcées, au fil des incarnations de l'ego ?

Les personnalités de l'ego sont liées à la programmation karmique, dans le sens que l'on attribue à l'ego la personnalité qui lui fera vivre l'expérience tributaire de son passé pour y apporter des corrections, voire des ajustements, dans cette vie-ci. Il faut voir les personnalités de l'ego comme des strates ou des duplicatas de l'ego.

Une strate de personnalité représente une partie de l'ego qui s'est réfléchi dans cette réalité alternative. C'est le même principe qui s'applique lorsque l'ego se place devant un miroir pour regarder sa réflexion. Lorsque se duplique, il croit que sa réflexion est réelle à cause de l'entité primaire qui le force à croire que sa réflexion est réelle, et le piège se referme sur l'ego, dans le sens qu'il est pris avec la croyance.

#### 04. La programmation de l'ego se joue-t-elle principalement à partir des stratégies personnalisées ?

Oui, la programmation de l'ego est une autoroute karmique sur laquelle l'ego vivra toutes sortes d'expériences à travers ses personnalités. La vie de l'ego est programmée sous toutes les coutures. L'ego ne contrôle rien dans la matière, il ne fait que suivre sa programmation.

On peut affirmer que l'ego se noie dans la programmation, dans le sens qu'il est incapable de s'en sortir sans l'intervention de son esprit par le réveil dans son mental. Les stratégies personnalisées font partie de la programmation karmique de l'ego.

## 05. Qu'annonce la fin des personnalités chez l'ego ?

Elle annonce la fin de la programmation karmique et le détachement de l'ego de cette réalité alternative. Elle annonce également le réveil de l'ego dans son mental. La fin des personnalités va permettre à l'ego de se connecter à sa réalité depuis son centre mental.

La fin des personnalités, c'est le détachement conscient de l'ego d'avec son intellect et la mise à mort de son mental psychologique. Lorsque les personnalités et l'intellect s'effondrent, c'est la personnalité primaire qui s'effondre et oblige l'entité primaire à quitter l'espace mental de l'ego.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 21-04-2024  
**Fiche:** id-001427